



Mathäus Brunner

verstorben am 30. Juli 2017

Danke

Tief bewegt über die herzliche Anteilnahme bedanken wir uns von Herzen bei allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Mittrauernden

- für die vielen Gebete und guten Gedanken
- für die Teilnahme an den Rosenkränzen und am Begräbnisgottesdienst
- für all die Trost spendenden Worte, die uns persönlich, schriftlich, telefonisch oder per Internet erreicht haben
- für die vielen Kerzen, die gespendet oder entzündet wurden
- für die finanzielle Unterstützung der Hospizgemeinschaft Tirol

Danke im Besonderen:

- Herrn Dekan Franz Hinterholzer und seinen Mitzelebranten Pfarrer Dominik Jennewein, Pfarrer Werner Seifert und Diakon Thomas Schmidt
- der Musikkapelle Pfunds mit Bläsergruppe
- dem Kirchenchor Pfunds
- dem Organisten Gernot Senn
- dem Vorbeter Peppi
- dem Mesner und allen Ministranten/-innen
- den Sargträgern Hubert, Ernst, Werner und Dietmar
- Doris für die Organisation
- für die Abordnungen der Schmiedeinnung, der Bergwacht, des Sportvereins und des Kameradschaftsbundes
- den Hausärzten Dr. Caroline Straninger und Dr. Benjamin Huber
- dem Sozialsprengel Oberes Gericht mit Martina, Hanni und Andrea
- den Ärztinnen und Pflegerinnen des Krankenhauses Zams, vor allem OÄ Dr. Simone Pointner, sowie den geistlichen Schwestern
- dem Taxi und Krankentransportunternehmen Fam. Mair
- der Bestattung Dellemann und besonders Frau Mathilde Bieber

Pfunds, im August 2017

Inge mit Trauerfamilien